

世田谷組ミニ懇談会を開きました



日 時：2022年7月31日(日) 12時30分～14時30分

会 場：世田谷区 宮坂区民センター 小会議室

一昨年の新型コロナの蔓延以降、支部総会、勉強会、各種行事などがすべて中止、延期になってしまいましたが、この度、活動再開の第一歩として、感染対策に配慮して、少人数、近場、短時間のミニ懇親会を世田谷区在住の会員を対象に企画しました。

気軽に会員間の交流を図ろうとするもので、ペースメーカーに関することに限らず、近況、健康、趣味のことなどを自由にお話しくださるミニ懇談会としました。

参加は、一般会員5名、役員6名の計11名と盛会でした。会の内容は、自己紹介をメインに、支部長提供の資料の紹介の他、磯部さんから障害認定見直しについて、岡部さんと藤沢さんからペースメーカー入れ替えのお話を頂きました。あとは、体操の話やMRI を撮った話などで、結構盛り上がり、人数としては話しやすくて丁度よいくらいだったように思います。

今回の経験を踏まえ、平日の公共施設を利用して小規模で軽い内容の会であれば、都内各所でも開催が検討できると思いました。

アンケートの結果



- ① 参加者11名、回収8名
- ② 総合評価としては、参加してよかった、またやってほしいとの好意的意見のみ
- ③ 興味深い話題としては、障害再認定、入れ替え手術を挙げた方が複数
- ④ 集まって話が出来ただけで楽しく、また為になったとの意見が複数
- ⑤ 人数は話しやすい規模だったとの意見が複数
- ⑥ 会場/時間については、遠かった、一番暑い時間帯を避けるべき、エアコンの音で話が聞こえ難い（換気のため窓を開けてエアコンを強にしたせいでしょう）、時間が短かったとの意見あり

ペースメーカー植え込みから年数がたっていない会員さんの関心が強いので、役員側は経験談（障害再認定、入れ替え手術など）を話題提供することが出来て良かったと思えました。

尚、会場で意見を聞いた際には、平日の開催で問題ないとの意見がほとんどでしたので、今後の参考にしたいと思います。ただメールアドレスの登録はなかなか難しいようで、どう効率的に案内をするかは残された課題です。

（担当：中川 聞夫）

バースデー葉書を発送しました



9月10日（土）午後、経堂の本部会議室で役員会が開かれ9名が出席しました。当日は報告や討議検討の他に大切な作業がありました。前回の役員会で前年8

月より実施してきた「バースデーカードの発送」について、今後の運用を次のように決定していたからです。

- ①会員の皆さんから大変好評を頂いたので引き続きカードを届けていく。
- ②1年間、秋葉理事にお任せきりだったので、役員で分担して続けていく。
- ③今まで、一人で行ってきたことではあるが、手書きのカードを作り、封書で送る作業は負担が大きいため、「青い鳥葉書」を利用して葉書に変える。
- ④手書きの部分は残したいので、誕生日該当者名、表の宛名、役員からの一言メッセージ等の記入を役員会終了後に行う。
- ⑤葉書のデザインと印刷は、「ご寄付お礼状」の作成・発送で手慣れている末延理事にお願いする。
- ⑥誕生日別の「発送名簿」の作成と、入会・退会等の管理修正を磯部監事をお願いする。

9月の役員会では9月生まれの方15名分と10月生まれの方23名分に記入して各自持ち帰り誕生日に近い日にちに投函することにしました。



支部の予定

* 2022年11月20日(日)「第40回記念支部総会」

会 場：中野サンプラザ

第1部：支部総会 10時30分～11時00分

第2部：講演/Q&A 11時25分～13時10分

講師：中島 博先生

(一般財団法人 日本デバイス治療研究所 専務理事)

今井 靖先生

(自治医科大学 循環器内科・臨床薬理学 教授)

第3部：懇親会 13時30分～15時30分



※中野サンプラザは来年6月に中野区再開発事業のため閉鎖となります。

今年度の総会は中野サンプラザで開く最後の会となります。